

**AVIS PUBLIC**

**Objet: Changement de la date de la séance ordinaire du conseil  
– janvier 2022**

Conformément à l'article 320 de la *Loi sur les cités et villes*, AVIS PUBLIC est donné par le soussigné, M<sup>e</sup> Jason Prévost, Assistant-greffier, qu'à la séance ordinaire du 13 décembre 2021, le conseil municipal de Côte Saint-Luc a changé la date de la séance ordinaire du conseil du mois de janvier. La date de la séance a été changée du 10 janvier 2022 à 20h au 17 janvier 2022 à 20h.

DONNÉ à Côte Saint-Luc, ce 22<sup>e</sup> jour de décembre 2022.

M<sup>e</sup> Jason Prévost  
Assistant-greffier

Pour plus d'information veuillez me contacter au 514-485-6800 ou au [jprevost@cotesaintluc.org](mailto:jprevost@cotesaintluc.org)

**PUBLIC NOTICE**

**Subject: Change of Regular Council Meeting date – January 2022**

In conformity with article 320 of the *Cities and Towns Act*, PUBLIC NOTICE is given by the Undersigned, M<sup>e</sup> Jason Prévost, Assistant City Clerk, that at its Regular Council Meeting held on December 13, 2021, the Côte Saint-Luc City Council changed the date of the January Council Meeting from January 10, 2022 at 8:00 p.m. to January 17, 2022 at 8:00 p.m.

GIVEN at Côte Saint-Luc, on this 22<sup>nd</sup> day of December 2021

M<sup>e</sup> Jason Prévost  
Assistant City Clerk

For more information, please contact me at 514-485-6800 or at [jprevost@cotesaintluc.org](mailto:jprevost@cotesaintluc.org)